

## PRESSEMITTEILUNG

### **BUGA-Bewerbung: Starkes Zeichen für die Region Stuttgart**

- **Gemeinsames Auftreten stärkt die wirtschaftliche Position und Attraktivität der Region für Investoren**
- **Immobilienwirtschaft unterstützt Initiative als Impuls für nachhaltige regionale Entwicklung**
- **Symbol für strategische Entwicklung jenseits kommunaler Einzelinteressen**

*Stuttgart, 26.05.2025* – Der IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. begrüßt die Initiative zur Bewerbung der Region Stuttgart für die Bundesgartenschau (BUGA) 2043. Der Schulterschluss zwischen Stuttgart, Esslingen, Ludwigsburg und dem Verband Region Stuttgart (VRS) ist ein wichtiges Signal in bewegten Zeiten – gerade auch in wirtschaftlicher Hinsicht.

„Wir unterstützen den Entschluss zur BUGA-Bewerbung ausdrücklich und sehen darin ein positives Beispiel gelebter regionaler Zusammenarbeit. Das ist ein Modell, das wir uns auch in anderen Bereichen, etwa bei Flächennutzungsplänen und der Ausweisung neuer Gewerbegebiete, wünschen“, so IWS-Vorstand Tobias Eisenreich.

Die Immobilienwirtschaft sieht in der BUGA-Initiative nicht nur einen kulturellen und ökologischen Impuls, sondern auch eine wirtschaftliche Chance. Der stellvertretende IWS-Vorsitzende Uwe Jaggy erklärt „Solche Großprojekte stärken die Wahrnehmung der Region und machen sie für überregionale Investoren attraktiver. Wichtig ist dabei, dass zentrale Botschaften gemeinsam formuliert und geschlossen vertreten werden – mit einer Stimme für die Region.“

Aus Sicht des Branchenverbandes ist die BUGA-Bewerbung ein willkommener Anlass, die Debatte über eine intensivere regionale Zusammenarbeit neu zu beleben. „Nur durch abgestimmtes Handeln kann die Region Stuttgart ihre Stärken künftig voll ausspielen – gegenüber anderen Metropolregionen im In- und Ausland. Das vielerorts immer noch

## PRESSEMITTEILUNG

verbreitete Kirchturmdenken muss ein Ende haben – gerade in Zeiten, in denen die Region bei Investoren an Bedeutung verliert“, so Uwe Jaggy.

Für den IWS ist die jüngst angekündigte Bewerbung der vier Bündnispartner ein richtiger Schritt zur Weiterentwicklung der Metropolregion Stuttgart: „Die Bundesgartenschau 2043 kann ein Leuchtturmprojekt werden, das die Region nicht nur gestalterisch, sondern auch strukturell und wirtschaftlich weiterentwickelt. Die Immobilienwirtschaft in der Region steht hinter dieser Idee“, so Tobias Eisenreich abschließend.



BU: IWS-Vorstand Tobias Eisenreich begrüßt die Initiative zur Bewerbung der Region Stuttgart für die Bundesgartenschau 2043.

Quelle: IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.

## PRESSEMITTEILUNG



BU: Der stellvertretende Vorsitzende des IWS, Uwe Jaggy, spricht sich für eine stärkere regionale Zusammenarbeit im Raum Stuttgart aus.

Quelle: LBBW Immobilien

### Über den IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.

Über 20 Jahre IWS! Der IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V., ist ein 2004 in Stuttgart gegründeter Verein, der die immobilienwirtschaftlichen Interessen in der Metropolregion Stuttgart unter Berücksichtigung gesellschaftlicher Anforderungen und Bedürfnisse vertritt. Der IWS repräsentiert über 200 Mitglieder aus allen Bereichen der Immobilienwirtschaft bzw. aus Branchen, die mit Immobilien zu tun haben. Ausführliche Informationen und eine Übersicht der Mitglieder findet man unter: [www.iws-stuttgart.de](http://www.iws-stuttgart.de)

#### Pressekontakt:

PresseCOMPANY GmbH  
Achim Winckler  
Leiter Politische Kommunikation  
Reinsburgstraße 82  
70178 Stuttgart  
Tel. 0711 23886-34  
[iws@presseccompany.de](mailto:iws@presseccompany.de)  
[www.presseccompany.de](http://www.presseccompany.de)

#### Kontakt IWS:

IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.  
Bettina Fuchs  
Geschäftsführerin  
Seyfferstraße 34  
70197 Stuttgart  
Tel. 0711 273824-85  
[info@iws-stuttgart.de](mailto:info@iws-stuttgart.de)  
[www.iws-stuttgart.de](http://www.iws-stuttgart.de)